

# *L'HEBERPROT-P*

## *prochainement sur le marché*

### *péruvien*

---



Lima, 12 mai, (RHC).- L'HEBERPROT-P, un médicament cubain efficace dans le traitement de l'ulcère du pied du diabétique, entrera prochainement sur le marché péruvien.

Sergio Gonzalez, ambassadeur de Cuba au Pérou, a salué, dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Lima, l'accord souscrit entre l'entreprise cubaine qui commercialise ce médicament, HEBERBIOTEC et les Laboratoires Industriels Pharmaceutiques HERSIL, du Pérou.

Le médicament cubain, patenté d'ores et déjà dans une dizaine de pays, a prouvé son efficacité dans 80% des patients traités.



## **Radio Habana Cuba**